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令和４年（2022年）６月定例議会本会議（６月24日） 

総務常任委員長報告（請願） 

 

ただいま議題となっております令和４年請願第２号 消費税イン

ボイス制度の実施延期を求める意見書の提出について につきまし

て、総務常任委員会における審査の経過と結果を報告します。 

委員会は、６月15日の会議において、関係理事者から所見を聴取

して、質疑を行いました。 

主な質疑を申し上げますと、本市における消費税の免税事業者数

把握の有無、消費税インボイス制度実施に伴う今後の本市と同事業

者との契約事務への影響についてであります。 

次いで、討論はなく、採決の結果、令和４年請願第２号は、賛成

少数で不採択とすべきものと決定しました。 

 以上で報告を終わります。 


